

5.02.2016

## Se reactivará la mesa de trabajo de olores ofensivos

Redacción Buga  
El Periódico

La CVC se comprometió con la comunidad bugueña en desarrollar actividades, buscando controlar las fuentes potenciales de olores ofensivos; en este sentido se indicó que gracias a la nueva normatividad



establecida por el ICA

en el país, han dejado claras muchas dudas sobre el manejo de varios elementos que tradicionalmente se han utilizado como fertilizantes, tal es el caso de la gallinaza que se ha comprobado científicamente que no es un fertilizante, pero que se continúa utilizando, siendo un gran generador de olores ofensivos y un gran reproductor de las moscas, lo que tiene enloquecidos a todos los habitantes del sur de la ciudad. Se está revisando jurídicamente la posibilidad de generar varias medidas preventivas en torno a la aplicación de este tipo de compuestos a los suelos, en las áreas aledañas a Buga, sin olvidar lógicamente el marco jurídico de estas medidas y los procesos de seguimiento a los casos reportados por la comunidad.

La entidad ambiental espera definir lo relacionado con la parte jurídica de la normatividad, para proceder con las autoridades de policía, en atención a lo que está contenido en un acto administrativo dictado.

Actualmente se realizan visitas de seguimiento y control encaminadas en la cuenca media del río Guadalajara por el tema de malos olores, reporte de alteración en la calidad de las aguas y una identificación de los puntos de vertimiento de aguas negras y residuales en el afluente, para generar los requerimientos que sean necesarios para el control de estos problemas. Este proceso comenzará a generar la aplicación de procesos sancionatorios a los generadores de malos olores y contaminación del río.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 11:31



Recomendar esto en Google